



[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Economía](#) / [Ecopetrol](#) anuncia programa de cero emisiones de carbono para 2050

Ecopetrol anuncia programa de cero emisiones de carbono para 2050

Economía Hace 3 horas
Por: Redacción Economía

A 2030, el Grupo busca reducir en 25% sus emisiones de CO₂e (alcances 1 y 2) frente a la línea base establecida en 2019. El objetivo es consolidar a **Ecopetrol** como una compañía integral de energía que, además de fortalecer su negocio de las energías fósiles, esté a la vanguardia en la lucha contra el cambio climático.



Para 2050, **Ecopetrol** proyecta reducir la emisión de gases de efecto invernadero. / Archivo

EL ESPECTADOR
Suscripción digital básica

con el
30%
descuento

Oferta especial
de aniversario

Me suscribo

El Grupo **Ecopetrol** anunció su meta de cero emisiones netas de carbono para 2050, con lo cual ratifica su responsabilidad con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y con el propósito de limitar el calentamiento global del Acuerdo de París.

En un comunicado de prensa, la empresa colombiana explicó que el objetivo a 2050 cuenta con metas intermedias y un portafolio de corto, medio y largo plazo, con algunos proyectos ya implementados o en investigación.

Le puede interesar para más información: [Petróleo por encima de US\\$45 ayuda al negocio de Ecopetrol con ISA](#)

Señala que a 2030, el Grupo busca reducir en 25% sus emisiones de CO₂e (alcances 1 y 2) frente a la línea base establecida en 2019. Según la estimación de emisiones proyectadas a 2030, esta reducción representaría entre cinco y seis millones de toneladas menos de CO₂e en esta década, lo que equivale a restaurar aproximadamente un área de 500 mil hectáreas, es decir 13 veces el área urbana de Bogotá.

Destaca el informe de **Ecopetrol** a 2030 aportaría cerca del 50% de la meta de reducción que se ha trazado el sector minero energético colombiano. Su meta ambiciosa es bajar el 50% de sus emisiones totales a 2050 (alcances 1, 2 y 3).

Las metas de disminución de emisiones para los tres alcances (1, 2 y 3) se medirán en términos de reducciones absolutas y serán revisadas periódicamente en virtud de los avances, madurez y competitividad de tecnologías emergentes, y a la evolución del plan de negocios de la compañía y su Estrategia Corporativa, dice el informe de prensa de **Ecopetrol**.

“Estas nuevas metas demuestran el compromiso del Grupo **Ecopetrol** para enfrentar los grandes desafíos ambientales del mundo y realizar una transición energética ordenada y ambiciosa”, destacó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

El objetivo es consolidar a **Ecopetrol** como una compañía integral de energía que, además de fortalecer su negocio de las energías fósiles, esté a la vanguardia en la lucha contra el cambio climático y en la aplicación del conocimiento, innovación y tecnología para liderar la descarbonización en Colombia y Latinoamérica. “Esta ambición se fundamenta en la sostenibilidad, un concepto que adoptamos en **Ecopetrol** y que ubica a la tecnología en el corazón de la estrategia para lograr una gestión sostenible en las dimensiones ambiental, social y de gobernanza”, indicó Bayón.

Para avanzar en el plan de descarbonización, **Ecopetrol** está implementando acciones que incluyen la actualización permanente del inventario de gases de efecto invernadero, la implementación de un portafolio de reducción de emisiones, la definición de la hoja de ruta para alcanzar el objetivo de cero emisiones netas y el diseño y ejecución de un portafolio de compensación a través de Soluciones Naturales del Clima.

Destaca el informe de la petrolera colombiana que la implementación de este plan ya ha arrojado resultados positivos: en el período de 2010 a 2020, **Ecopetrol** logró una reducción acumulada de 8,4 millones de toneladas de CO₂e, de las cuales 1,7 millones ya han sido verificadas por un tercero.

Le puede interesar: [Mercado laboral de EE.UU. reacciona y da señales de esperanza](#)

En el largo plazo, el Grupo **Ecopetrol** proyecta desarrollar iniciativas de hidrógeno, captura, uso y secuestro de carbono y almacenamiento de energía a través de baterías, siempre y cuando se garantice la competitividad y efectividad de las alternativas, precisa la petrolera colombiana.

Con estos anuncios, **Ecopetrol** se constituye en la primera empresa del sector de **petróleo** y gas en Latinoamérica en fijar esta ambiciosa meta, en línea con sus objetivos de transición energética.

Comparte en redes:



Últimas Noticias



Facebook, Google y Twitter rinden cuentas sobre su papel en la toma del Capitolio
Tecnología - Hace 28 minutos

Congreso de EE.UU. y los gigantes de internet se enfrentan por desinformación

Economía - Hace 50 minutos

Empleo femenino en la pandemia: ¿Dos pasos para atrás?

Economía - Hace 1 hora

Contratar proveedores ligados a lavado de activos, temor de las empresas colombianas

Economía - Hace 1 hora

Que las vacaciones no se conviertan en calvario, recomienda BBVA

Economía - Hace 2 horas